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LOS TOREROS DE GETAFE 

■ VOLVER A EMPEZAR

JOSE ANTONIO CARRETERO 
En su tercera temporada 

como matador se ve con la 
impresión necesidad de 
triunfos, consciente de que no 
hay facilidades pero con el 
ánimo y el coraje suficiente, 
para seguir luchando y a base 
de constancia lograr un puesto 
de privilegio en el escalafón 
taurino. 

Para empezar nada menos 
que siete toros de la Castilleja 
en Aranjuez, de la prueba 
salió airoso y cortó tres orejas. 
En San Isidro se la juega a una 
sola carta y ante una 
ganadería de las duras, los 
Pablo Romeros. El sueña con 
la posibilidad de que le 
embista al menos un toro y 
pueda demostrar su estilo. 

Desde su comienzo la ·mala 
suerte le ha perseguido y se 
ha presentado siempre en 
momentos decisivos. Primero 
fue la cogida en la plaza de 
Orthez (Francia) nada más 
tomar la alternativa; el-año 
pasado en pleno verano tuvo 
otro parón por otra cogida en 
la plaza de Inca y para colmo 
en Quito (Ecuador) sufre otro 
percance que le da al traste 
parte de su temporada 
amencana. 

Esta temporada con un 
doble apoderamiento Angel 
Guzmán y Manuel Morilla 
tiene un doble objetivo: por un 
lado sumar corridas en plazas 
de segunda que le valen para 
afianzarse y por otra 
conquistar las plazas del sur 
preferentemente en las ferias 
decisivas qu_é restan. 

■ DEPRISA
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DEPRISA

JAVI CAMPILLO No todos los 
jóvenes. tienen la suerte de 
tener claro lo que quieren ser, 
pero Javi lo tiene patente: 
«quiere ser torero». Momento 
decisivo de su carrera ha sido 
en Almonacid de Zurita donde 
se vistió por primera vez de 
luces, conquistó los trofeos y 

No es que sean todos de 
Getafe. Pero se han afincado 
aquí, han cultivado aquí su 
afición fiel y que les quiere. 
Por eso son de Getafe. En esta 
fiestas, los tres tienen una 
cita con su afición. Nuestro 
compañero Arturo de la Cruz 
ha peñüado una pequeña 
sinopsis sobre sus personas y 
espectativas. 

donde deja atrás su etapa 
becerrista para adentrarse con 
las novilladas sin picadores. 

Sin apoderado pero en 
permanente contacto con el 
mundo taurino, con solo 
catorce años, inicia sus 
primeros pasos deseoso de 
llegar lo más alto y con la 
confianza que dá el tener el 
futuro a su disposición. 

REBELDE CON CAUSA 

MANOLO DIAZ. Rebelde, in
trépido, inconformista y 
decidido afronta su paso por 
el mundo de los toros con un 
único objetivo «triunfar por 
nances». 

Con solo 19 años su carrera 
está llena de altibajos y 
parones importantes donde 
destaca su episodio como 
espontáneo en las Ventas 
cuando toreaba el Cordobés 
en un festival benéfico. Esto le 
costó una sanción de dos años 
de la que solo cumplio diez 
meses. 

Olvidado este percance, ha 
arrancado la temporada de 
novillero con éxito en distintas 
plazas si bien le falta pisar 
ferias de primera donde 
pueda despegar. 

Valor le sobra, cualidades 
tiene, sólo le falta afianzar su 
personalidad y lograr 
deshacerse de la coletilla del 
«hijo del Cordobés» y ser de 
una vez Manuel Díaz «Manolo». 

ARTURO DE LA CRUZ 
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GET AFE no comparte necesariamente el crite
rio de sus colaboradores en los trabajos publicados 
en estas páginas. La opinión de esta revista se ex
presa µnicamente en las editoriales. La pluralidad 
de criterios reflejada en las colaboraciones firma
das responde a nuestro deseo de mostrar la mayor 
amplilud de ideas en beneficio de nuestros lecto
res. 

Editorial 

No hay ya lugar para 
el derrotismo 

El debate sobre el empleo se ha 
convertido en los últimos días en 

una discusión con bastantes 
tintes histriónicos. No cabe la 

menor duda de que es un tema 
lo suficientemente apetitoso 
como para que cada opción 
política cargue a fondo sus 
baterías argumentales y las 

dispare sin guardarse un solo 
cartucho en la recámara. 

Pero todo tiene un límite. Ni se 
puede espetar a diestro y sinistro 

que todo está fatal, que el 
Gobierno Municipal miente y 
que no se hace absolutamente 
nada por arreglar el problema 
del paro ni, por el contrario, 

presentar una imagen 
absolutamente positiva, o hacer 

creer que el Gobierno Municipal 
presenta una imagen idílica. 

Porque es falso. 
Había que ser absolutamente 

estúpido para pretender engañar 
a nadie cuando se le contraponen 

una junto a otra las cifras del 
paro y las nuevas contrataciones. 

Resulta evidente que estas son 
impresiones a las primeras. Pero 
no es menos evidente que hasta 

hace bien poco, lo único que 
había era una destrucción tras 
otra de los puestos de trabajo, 

sin que por el contrario se 
produjeran nuevos empleos. 
Ahora sí, y con istmo cada vez 
más creciente. Quizás los datos 
más eJocuentes sean los_del 
consumo, que nos indican 
claramente que aumenta el poder 
adquisitivo de los getafenses y 
que nos señalan una línea 
ascendente en el nivel de 
contrataciones, tanto fijas como 
temporales. 
No cabe, pues, un mensaje 
derrotista y tremendista, 
absolutamente pesimista y 
desmoralizador que lleva 
únicamente a la desesperación. 
No es todavía suficiente lo 
conseguido, pero desde un punto 
de vista económico y social, 
Getafe no está ya en la 
indigencia. Por el contrario, se 
perfilan muy definidamente 
salidas a la crisis, que permiten 
prever al menos un futuro 
esperanzador. 
Están a la vista la creación de 
nuevas industrias. Estas necesitan 
mano de obra. La cuestión es 
conseguir que sean empresas que 
tengan futuro y que empleen al 
mayor número posible de 
ciudadanos de Getafe. Y en eso 
se está. ■ 

GETAFE 3 



GRUPO SOCIALISTA 

FALTAN INICIATIVAS 
EN LA OPOSICION 

Hace unos días tuvimos la oportunidad de debatir 
en un pleno monográfico las distintas fuerzas políti
cas el problema que sin ninguna duda más. preocupa 
a los ciudadanos de Getafe: este es el problema del 
paro. En él, el Gobierno Municipal presentó toda una 
larga serie de cifras que, en mi opinión, demuestran 
inequívocamente que la labor que hemos emprendi
do está dando sus frutos positivos. No voy a entrar 
en repetir esas cifras, que proceden todas de orga
nismos oficiales que no dependen en absoluto del 
Ayuntamiento, pero sí quiero resaltar al menos dos 
de ellas: en Getafe, entre 1985 y 1987. se han reali
zado 2.863 contratos fijos, y el número de inscritos 
como parados en el INEM ha pasado de 10.542 en 
diciembre de 1985, a 10.222 en diciembre de 1987, 
lo que supone que se ha absorbido el incremento de 
jóvenes demandantes de empleo que se han incorpo
rado al mercado laboral en los últimos tres años. 

No estamos cruzados de brazos. Podríamos seguir 
aportando cifras, pero creo más conveniente recal
car algunas conclusiones que se pudieron extraer del 
pleno celebrado hace algunos días: 

l O El estudio presentado a la opinión pública por 
el sindicato CC.00. y hecho suyo por el grupo de 
JU --aunque no defendido- en el Ayuntamiento, en 
el que se venía a decir que las cifras dadas por el Go
bierno Municipal sobre el número de empresas crea
das y puestos de trabajo creados por estas empresas 
era falso. carece del más mínimo rigor, como quedó 
demostrado en el pleno del Ayuntamiento y posterior
mente en la rueda de prensa ante los medios de co
municación, al presentar este concejal fotocopia de 
los contratos de trabajo. de los TC-1 y TC-2, así co
mo las listas nominales de todas y cada una de las 
empresas. 

Sería conveniente y bueno para los ciudadanos de 
Getafe que en el futuro se fuera más cuidadoso y res
petuoso con afirmaciones que no se pueden demos
trar con un mínimo de rigor. 

2.0 Siendo cierto que el tema del empleo es un 
tema que preocupa profundamente a todos los gru
pos políticos, no es menos cierto que hasta el día de 
hoy las únicas iniciativas que se han presentado en 
el Ayuntamiento son las que ha propuesto y promo
vido el Gobierno Municipal socialista. Iniciativas que 
empezaron con la declaración de Getafe por el Go
bierno de la nación como Zona de Urgente Reindus
trialización (ZUR), que dicho sea de paso, no fue 
aprobada ni apoyada por otros grupos de la oposi
ción; que siguió con la creación de la Oficina de Pro
moción Industrial (OPI), primera experiencia en to
da España, y la realización de un nuevo polígono in
dustrial de iniciativa pública (San Marcos). Esto sin 
dejar de lado iniciativas locales, como la Escuela Ta
ller, que ha generado más de 180 puestos de trabajo, 
entre otros. 

Esto nos hace concluir en la necesidad y conve
niencia de que los grupos de la opisición, aparte de 
hablar y demostrar su gran preocupación hablando, 
planteen iniciativas solventes y rigurosas, que ayu
den realmente a seguir generando riqueza y empleo 
en Getafe. 

Desde el Gobierno Municipal socialista estamos de
seando poder contar con esas iniciativas de la oposi
ción, porque tenemos claro que el problema del pa
ro nunca debe ser enfocado desde un punto de vista 
partidista ni demagógico, porque tenemos claro que 
sólo desde el trabajo día a día y con el esfuerzo y 
las iniciativas de todos podemos ayudar a que el pue
blo de Getafe, y sobre todo aquellos que más lo ne
cesitan, puedan vivir dignamente. 

Es mucho el esfuerzo que se ha realizado en este 
campo por el gobierno socialista de Getafe, pero nos 
parece todavía insuficiente. Nada más lejos de nues
tro pensamiento que el conformismo o la autocom
placencia con los resultados obtenidos y demostra
dos. Sabemos que falta mucho por hacer, y en esta 
tarea queremos trabajar codo con codo, día a día, mi
nuto a minuto con la oposición, los sindicatos y los 
empresarios. En el convencimiento de que esta es una 
buena apuesta para el pueblo de Getafe. ■

FRANCISCO HITA 
4 GETAFE Grupo de Concejales Socialistas

l�! GRUPO IZQUIERDA UNIDA

POLITICA NACIONAL/ 
POLITICA MUNICIPAL 

Existe en el Gobierno Municipal (PSOE) 
y en los otros dos grupos de oposición (AP, 
CDS), una progresiva actitud tendente a 
evitar que sean debatidos temas que afec
tan a la política nacional. 

Se ha criticado a IU el que en los dos 
últimos meses haya presentado mociones 
que afectan a la «política nacional» ( con
flictos de los profesores, adhesión a la 
Unión Europea Occidental, Plt?i1o de Em
pleo) planteando que un Ayuntamiento no 
era el lugar para definirse sobre estos 
aspectos. 

Esto indica una concepción de la Demo
cracia que muy poco tiene que ver con la 
profundización de la misma. La política se 
considera como algo alejado de los ciuda
danos y que sólo concierne a los mismos 
un día cada cuatro años, cuando van a 
votar. 

Para IU, la Democracia pasa por acer
car la política a los ciudadanos de manera 
que ésta sea entendida en su justo térmi
no, es decir, como la elaboración de pro
puestas para transformar la sociedad en be
neficio de la mayoría de la misma. Por lo 
tanto, nuestra alternativa consiste en que 
sea la propia sociedad la que determine qué 
es lo mejor para ella, y esto sólo se consi
gue mediante una amplia participación de 
las personas en la vida política, de mane
ra que las instituciones se conviertan en al
go vivo. Sólo de esta forma cada uno sa
brá quiénes son los que mejor puedan re
presentar sus intereses y no se fiarán sola
mente de quienes tienen más dinero para 
mejor vender su imagen. 

Como entes sociales, tenemos derecho 
a que nuestros representantes elegidos se 
pronuncien sobre todo lo que pueda afec
tar a nuestra vida. Creemos que la políti
ca del Gobierno en materia de empleo, que 
la defensa de la Paz, que la calidad de la 
enseñanza son aspectos que aunque con
ciernen a la «política nacional», afectan a 
la vida de cada uno y, por tanto, todos los 
concejales han de tomar una opción en lo 
que a todo ello se refiere. 

En otros artículos ya hemos tratado, den
tro de la misma concepción de la Demo
cracia, la necesidad de que tanto las Jun
tas de Barrio como los Consejos Sectoria
les permitieran una mayor participación, 
y también la necesidad de descentralizar 
el Ayuntamiento, de manera que hubiera 
oficinas municipales en cada barrio. 

Las largas colas que se han tenido que 
soportar estos días para poder escolarizar 
a nuestros hijos se hubieran evitado si lo 
anteriormente expuesto se hubiera realiza
do. ■

ALFONSO CARMONA 
ConceJal de IU 

� 
GRUPO ALIANZA POPULAR 

LA VIVIENDA, UN BIEN DE 
DiFICIL ADQUISICION 
EN GETAFE 

Getafe es uno de los municipios del Sur de 
Madrid con un mercado de la vivienda más di
fícil y con unos precios que superan de mane
ra importante la media del resto de los pueblos 
de nuestro entorno. 

Hoy, dependiendo de las zonas, los precios 
por metros cuadrado oscilan entre las 80.000 
y las 100.000 pesetas, lo que hace que una vi
vienda de 100 metros cuadrados cueste, al con
tado, entre 8.000.000 y 10.000.000 de pesetas. 

Esto nos lleva a una realidad nada deseable, 
que hace que más del 80 por 100 de la pobla
ción de Getafe no pueda acceder a estos pre
cios, o lo haga «HIPITTECANDO» práctica
mente toda su vida. 

Desde un análisis profundo de esta situación, 
comprobamos que la causa está en una INA
DECUADA POLITICA URBANIST ICA del 
Gobierno Socialista Municipal y Autonómico. 
Lo más fácil es culpar a los promotores y/o 
constructores, que en la mayoría de los casos 
parten de unas cargas de repercusión de suelo 
tan altas que difícilmente pueden ofertar las vi
viendas a menor precio. 

Este problema no sólo no se está solucionan
do, sino aumenta año tras año, ya que son más 
las personas que necesitan vivienda anualmente 
que las que se hacen desde organismos públi
cos. creándose como consecuencia un número 
cada vez más grande de familias sin posibili
dad de acceder a una vivienda digna. 

ALIANZA POPULAR respeta y defiende el 
principio constítucional que reconoce la obli
gación de los poderes públicos de garantizar una 
vivienda digna para los ciudadanos, por eso hay 
que animar y obligar la intervención de las di
ferentes administraciones, Central-Autonómica
Local, en esta materia. 

Para ello vamos a emprender una serie de me
dias concretas encaminadas a dar solución a esta 
difícil realidad: 

1 .0 Solicitar al AYUNTAMIEN1D PLENO 
inicie la modificación del Plan General de Or
denación Urbana en la línea de AUMENTAR 
LAS RESERVAS DE SUELO URBANIZA
BLE PROGRAMADO DE USO RESIDEN
CIAL, con lo que al haber más suelo para cons
truir la propia ley de oferta-demanda autocon
trolará el precio medio del mercado. 

2.0 Pedir al Gobierno Socialista realice un 
CATALOGO DE SOLARES que, por otra par
te, obliga la Ley del Suelo, para conocer las po
sibilidades reales de construcción en el suelo 
urbano, marcando un calendario de ocupación 
de los mismos. 

3.0 OFRECIMIEN1D AL IV IMA DE 
SUELO para la construcción de, al menos, 500 
viviendas anuales en los próximos cuatro años. 

4.0 Llegar a acuerdos AYUNTAMIEN1D
PROMOIDRES/CONSTRUC1DRES para la 
realización de 500 viviendas anuales en los pró
ximos cuatro años. 

5.0 La HABILITACION DE CREDI1DS 
BLANDOS A BAJO INTERES para familias 
que lo necesiten, con entidades como CAJA
MADRID, etc. 

Con esto y todo lo que haya que ir haciendo 
en base a las futuras circunstancias, el proble
ma de la vivienda en Getafe se podrá solucio
nar en una gran medida en los próximos cua
tro años. ■

JESUS C. ESTEBAN PEREZ 
Portavoz de Alianza Popular 



� 
GRUPO CDS 

CAMINO ALA 

INTOLERANCIA 

Como partido en la oposición, Centro De
mocrático y Social cuenta con escasos espacios 
en los medios de comunicación, y más en los 
de carácter público, en los que se nos recortan 
de forma miserable. Por ello, es de lógica en
tender que los pocos espacios que tengamos a 
nuestro alcance los emplearemos para criticar 
y sacar a relucir todo aquello que considere
mos que se hace mal y nosotros sin duda lo ha
ríamos mejor. Ya se encarga el Gobierno So
cialista de utilizar los medios de comunicación 
públicos, pagados por el bolsillo del contribu
yente, para difundir las noticias que considere 
oportunas. 

Quien no entienda esto, es que no ha asimi
lado el significado de la Democracia, ni los 
Principios Constitucionales de Libertad y Plu
ralismo Político que concurren en el Estado 
Español. 

Fue, francamente, un atrevimiento por parte 
del Sr. Cañadillas, el presentar una moción para 
que rectificara mis opiniones plasmadas en un 
medio de prensa local. Afortunadamente rec
tificaron en el último momento, y se dieron 
cuenta que esa postura era inviable. Pero lo más 
curioso es cómo los responsables del deporte 
en Getafe, en los que hay que incluir al Sr. Ca
ñadillas, no eutendieron lo que mi artículo de 
opinión, en el «Getafe Deportivo», expresaba, 
o bien no quisieron entenderlo. Pues si yo acu
saba a éstos de una mala gestión del deporte,
con ejemplos concretos para refrescarles la me
joría, ellos no sólo no han sabido dar contesta
ción, sino que han difundido que yo acusaba
a todo el colectivo de trabajadores de la Fun
dación Pública de Deportes, es decir, han tra
tado de escudarse en el colectivo. Por ello, quie
ro matizar que en el artículo únicamente res
ponsabilizo a los directivos de la FPD, de lo
que CDS considera que es una mala gestión del
deporte. En ningún momento pongo en duda la 
honestidad de ningún trabajador, pues éstos úni
camente cumplen con la labor que les enco
miendan, y es más, entre ellos cabe destacar
la presencia de buenos profesionales del
deporte.

No tengo espacio suficiente para profundizar 
en los errores que han cometido, y seguirán ha
ciéndolo, mientras no asuman las críticas de po
líticos, que lo único que pretenden es una me
jor gestión, en beneficio de los ciudadanos de 
Getafe. Mencionaré simplemente los pésimos 
resultados de los juegos autonómicos escolares 
del año pasado, la necesidad imperiosa de crear 
un departamento de medicina deportiva, y re
cientemente, la desastrosa organización de la 
IV Subida Cronometrada al Cerro de los 
Angeles. 

Para finalizar, decir únicamente que CDS está 
dispuesto a convocar una reunión con el colec
tivo de los trabajadores de la FPD, así como 
a todas aquellas personas inmersas en el mun
do del deporte en Getafe, para desarrollar un 
debate de la problemática del deporte en el mu
nicipio, y las alternativas de Centro Democrá
tico y Social para mejorarlo. 

MERCEDES ALCALA PERALVAREZ 
Portavoz de Centro Democrático y Social 

LA COSAS COMO SON 

El centro de 
disminuidos psíquicos 

Han ocurrido en el Sector III hechos 
más que reprochables con motivo de la 
creación de servicios para disminuidos 
mentales, en una de las parcelas que 
nuestro Ayuntamiento ha cedido al IN
SERSO nacional para la construcción de 
un centro para minusválidos psíquicos. 
Una inmensa mayoría de vecinos, colin
dantes a esa parcela, se han, manifesta
do de una forma insolidaria y antisocial 
frente al colectivo de deficientes menta
les. APANID hasta el momento presen
te no ha hecho ninguna manifestación re
ferente a estos sucedidos, pero creemos 
que ha llegado el momento de manifes
tar nuestra postura y ésta es de apoyo de
cidido y concreto a la construcción de 
ese centro, en un lugar donde estas cria
turas estén integradas socialmente y sus 
necesidades sean conocidas y, de esta 
manera, ese concepto equivocado y ab
surdo que manifiesta la sociedad que no 
conoce el problema de la subnormalidad 
se vaya quedando en el olvido. ■

PABLO SACRISTAN 

La «Nuevo Hogar» 

■ Entre el «Editorial» que, desde ese
informativo, se nos ha dedicado, por su
puesto merecido, puntualizado y nece
sario, pero que más de un getafense se
ha encargado de leer generalizando; y la
carta de un vecino de esta Cooperativa,
también publicada en el mismo informa
tivo, en la que, de una forma digamos
que particular, pone de manihesto que
se siente atropellado porque soporta
condiciones de cm.1vivencia y gastos im
puestos a la trágala, «situación que su
frimos en silencio a cuantos nos asusta
la denuncia», esta Cooperativa que, pe
se a sus no pocos problemas, fue motor
de arranque para la consecución de esta
gigantesca obra del Sector m, está a pun
to de conseguir una descalificación y de
finición que no se corresponde con la
realidad.

Cuantos ACEPTAMOS la Residencia 
para Mayores, el Centro de Asistencia 
para Disminuidos, la TV por cable (in
cluido el vídeo), y la necesidad de una 
cuota para garantizar Asistencias Comu
nitarias, nos quejamos también de que 
nos hayan tenido que cambiar los conte
nedores de basura porque hemos quema
do más de de que hayamos permiti
do la destrucción de los bancos y la eli
minación de papeleras, entre otros des-

propósitos. Con ello no olvidamos la len
titud de recepción de nuestro barrio, la 
normalización del transporte público ni 
la falta de instalaciones de carácter asis
tencial, recreativo y deportivo; pero ello 
no cierra nuestras entendederas a la rea
lidad de lo que poseemos, ni nuestra con
dición de ciudadanos, en cuanto a sus de
beres y obligaciones, y creo que puedo 
decir que recojo la opinión de los más, 
ya que de 1.5 00, sólo faltan unos 200 por 
asumir la cuota, y posiblemente, menos 
sean los que nieguen la necesidad de con
vivir en la aceptación de las normas de
mocráticas, pero necesarias, que nece
sita cualquier Colectivo Humano. ■

ANTONIO MENCHEN ANTEQUERA 

■ Sr. Martín Becedas: La Comunidad
quedó aprobada en una asamblea el 20
de octubre de 1985, así como los estatu
tos y reglamento de régimen interior. (Es
decir, dos años antes deque entrara en
funciones la actual junta directiva.).

En sucesivas asambleas, han quedado 
aprobados presupuestos y cuotas de par
ticipación, como los aprobados el pas
do 28 de febrero, con unos presupues
tos de 8.886.000 pesetas y una cuota por
vecino de 500 pesetas al mes. ¿Quién 
no ha pagado comunidad anteriormen
te, antes de vivir en esta Comunidad? 

Habla Vd. del apartado de Ocio, que 
representa un 5,34 por 100 del montante 
de gastos, o sea, 26,72 pesetas por veci
no al mes, también hace alusión al «vi
cio» del vídeo, que representa 135 pese
tas al mes por vecino. 

¡Hombre, seamos serios y no hagamos 
demagogia barata! 

Nosotros no somos líderes ni manda
mos en el dinero de nadie, únicamente 
gestionamos y mantenemos unos servi
cios comunes, mal que lee pese a Vd., 
y tenemos justificada hasta la última pe
seta que nos gastamos. Nosotros no ame
nazamos ni chantajeamos la moral a na
die, cumplimos lo que la gran mayoría 
de vecinos (que pagan, por cierto) piden, 
que todos paguemos nuestra cuota, ya 
que de 1.481 titulares de viviendas, sólo 
son 100 los que no cumplen con la obli
gación de pagar la comunidad. 

¿No será Vd. el que está equivocado? 
¿Dónde están los gastos superfluos? 

¿En arreglar las farolas? ¿En el mante
nimiento de nuestras antenas de TV? ¿O 
quizá éste en las reparacions que hemos 
realizado en las conducciones del gas? 

Por otra parte, te�"'rnos que decir que 
esta junta de comunidad no acosa a na
die, lo que pretendemos es llevar adelante 
lo aprobado en la última asamblea. 

Nos acusa de ser líderes y crear dic
taduras, tenemos que recordarle que las 
dictaduras son aquellas que no permiten 
que los ciudadanos nos reunamos a dis-
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cutir nuestros problemas en asambleas, 
cosa que en esta comunidad no sucede. 
Los afanes de liderazgo que nos atribu
ye son puras conjeturas. 

Lo que pedimos desde esta junta, es 
la colaboración de todos los vecinos de 
la Cooperativa Nuevo Hogar y la parti
cipación de todos, para que las gestio
nes y el trabajo sea mejor y más flui
do. ■

Delegada 

Automóviles 
de segunda mano 

Para poner en aviso a todos los veci
nos de Getafe, hacer pública esta denun
cia sobre la casa de compra-venta de 
automóviles JOCAUTO, Sociedad 
Anónima 

El día 27 de febrero de este año com
pré a dicha casa un vehículo. Estos se
ñores me dijeron que el vehículo proce
día de un particular y que estaba en buen 
estado; cuál fue mi sorpresa cuando se 
me ocurrió ir a la ITV de la Ctra. de An
dalucía con el vehículo para que lo re
visaran y allí me informaron que el co
che procedía de una agencia de alguiler 
sin conductor. Seguidamente fui a dicha 
casa, para expresar mi descontento y me 
digeron que ellos desconocían dicha pro
cedencia, por lo que yo pregunto, ¿có
mo unos «profesionales» que se dedican 
a la compra y venta de vehículos no se 
informan previamente de la procedencia 
de los mismos? Pero ahí no quedó todo, 
cuando me dieron la documentación del 
vehículo observé que ésta estaba mani
pulada, ya que el permiso de circulación 
reflejaba que el coche era de uso parti
cular, y sin embargo la ficha técnica re
flejaba que era de alquiler, por media
ción del justificante que me dio Jocau
to, de la gestoría para que pudiera cir
cular mientras me hacían la transferen
cia me puse en contacto con dicha ges
toría para comunicarles mi conocimiento 
de dicha manipulación, y estos señores 
de la gestoría me comunicaron su sor
presa, ya que ellos no trabajan con esta 
casa de compra-venta. Por lo que pro
cedí a poner una denuncia en la Comi
saría de Policía, por estafa, contra Jo
cauto. Como mi situación era un poco 
incómoda, me puse en contacto con un 
abogado, y éste me aconsejó que inten
tara vender el coche a la misma casa, ya 
que por su procedencia el vehículo me 
iba a dar más disgustos que satisfaccio
nes, y así procedí. Me puse en contacto 
con estos señores y ellos me ofrecieron 
comprarme el coche por 75.000 pesetas 
menos a cambio de que yo retirase la de
nuncia, lo cual no me quedó más reme
dio que aceptar, si quería salir un poco 
airoso de este asunto tan escabroso. Por 
este motivo quiero hacer pública esta de-
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nuncia sobre estafa, manipulación de do
cumentos y utilización del nombre de una 
gestoría para conseguir sus propósitos. 
■ 

P.G. 

¿Para cuándo? 
Desde este boletín de noticias muni

cipal me quiero dirigir, sin ánimo algu
no de molestar y sí con el de colaborar 
en lo posible a todas las organizaciones 
culturales, deportivas y políticas que fun
cionan y conviven en mi barrio (El Ber
cial) desde hace bastante tiempo, para 
que a ser posible ( creo y deseo que sí), 
dejasen de un lado las diferenccias que 
todavía las separan, no entre sí, sino ha
cia «ALGO»; y por fin se pu�dan dedi
car a compartir y a aunar fuerzas para 
sacar al barrio ADELANTE. 

Y aunque sea punto y aparte, digo ade
lante con letras mayúsculas porque me 
preocupa una JUVENT UD MAY USCU
LA cada vez más creciente en este ba
rrio, que necesita de la automotivación 
y coordinación de todas estas «fuerzas 
asociadas», para que muchos de estos jó
venes se puedan realizar personalmente 
en ámbitos de la vida, tales como: el de
porte, el ocio, la cultura, la educación 
y por qué no, a la militancia política ac
tiva en la ideología que prefieran y/o se 
identifiquen. 

Para terminar, creo que de aquí a unos. 
meses se pueden crear las condiciones 

más idóneas para que todo lo que en es
tas líneas deseo pueda realizarse. 

Si dejáis escapar la ocasión me temo, 
y ójala me equivoque, tendremos que es
perar bastante tiempo para que se pue
da dar tan óptima plataforma coyuntu
ral: Aunque todavía existan personas que, 
a través de sus intervenciones en la Jun
ta de Barrio, parezcan demostrar una falta 
de voluntad colaboradora y de respeto 
personal hacia personas que, en mi opi
nión, quieren lo mejor para este barrio 
de Getafe. � 

Por favor, no dejemos para más tarde 
lo que podamos hacer cuanto antes. ¡Ha
gamos esto por el Barrio! Gracias. ■

J. REDONDO

Circuito BMX 
Soy un chaval que vive en Perales del 

Río, me llamo Javi y practivo el BMX. 
He leído en la revista de la Escuela Ta
ller de Getafe que los chavales piden un 
circuito de BMX. Yo les apoyo, ya que 
los he visto correr en el circuito de Las 
Rozas, en el Campeonato de Madrid y 
son buenos, aunque les falta mucha prác
tica. Claro que si hubiese en Getafe un 
circuito profesional la tendrían. Ojala sir
van estas líneas para animar a los res
ponsables, y que dentro de poco sean va
rios los equipos de Getafe que partici
pen en el Campeonato Provincial. ■

JAVI 

ANUNCIO 

El Ayuntamiento Pleno en sesión ordinaria celebrada el día 7 de abril de 1988, 
adoptó el acuerdo de iniciar los trámites pertinentes para adjudicar el quiosco des
tinado a la venta de prensa sito en la Plaza del Canto Redondo, que se halla en 
la actualidad vacante. 

A los efectos determinados en el artículo 20 de la Ordenanza sobre instalaciones 
y funcionamiento de quioscos destinados a la venta de periódicos, revistas, venta 
de tabaco, caramelos y frutos secos, en el plazo de UN MES, contado desde la 
publicación de este anuncio en el Boletín Municipal, pueden presentar instancias 
en el Registro General de este Ayuntamiento aquellas personas que sean vecinas 
de la localidad, no excedan de la edad de jubilación o no tengan la jubilación anti
cipada, se encuentren en alguno de los casos de invalidez, minusvalía física o ca
rencia de recursos y no padezcan enfermedades infecto-contagiosas. 

Dichas instancias deberán de ir acompañadas de los siguientes documentos: 
Certificado acreditativo de carecer de bienes, expedido por la Delegación 
de Hacienda, y de no figurar inscrito como contribuyente en la licencia fis
cal del impuesto industrial. 
Certificado negativo del Registro de la Propiedad. 
Calificación del INSERSO de la minusvalía de su/s hijo/s, caso de que lo sean. 
Carnet de paro y certificado de si percibe o no ingresos y cuantía de los mis
mos, en su caso. 
Certificado de la situación laboral de los hijos y cónyuge. 
Certificado médico de no padecer enfermedad infecto-contagiosa. 
Fotocopia del Libro de Familia. 
Fotocopia del Documento Nacional de Identidad, y 
Calificación de la minusvalía. 

Lo que se hace público para general conocimiento. 

Getafe, a 20 de abril de 1988 
EL ALCALDE 
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«GETAFE, UNA HISTORIA VIVA» 
En la Sala «Pablo Serra

no», del Centro Cívico del 
Sector III, se expondrá una 
curiosa exposición sobre te
mas de Getafe. 

La idea partió de dos per
sonas unidas al ambiente 
cultural de nuestra villa: 
Moisés Rojas, pintor, y Ma
nuel de la Peña, cronista ofi
cial de Getafe. 

En los cincuenta cuadros 
que componen la muestra, 
se presenta una serie de per
sonajes, leyendas, costum
bres, anécdotas y paisajes 
representativos de la Histo
ria Local. Junto a cada obra 
existe una nota explicativa 
del asunto tratado, casi to
dos ellos desconocidos pa
ra el vecino de Getafe. 

Tanto el autor de los cua
dros como el de los textos, 
han seleccionado aquellos 
temas de interés para el gran 
público, o que por su nove
dad despertará la curiosidad 
por el conocimiento de la 
historia de un pueblo, casi 
desconocido, como Getafe. 

Bien es verdad que no se re
presenta toda la historia lo
cal. Faltan aún muchos per
sonajes interesantes para la 
vida del pueblo y bastantes 
curiosidades por conocer. 
La realidad es que con la 
presentación de la exposi
ción, «Getafe: Historia Vi
va» se ha logrado algo muy 
difícil conseguir: reunir una 
obra pictórica de un solo 
autor con temas históricos 
locales, perfectamente docu
mentados, con tal rigor que 
raya en la escrupulosidad. 

La exposición estará mon
tada en la Sala <<Pablo Se
rrano», desde el día 16 al 
31 de mayo, estando progra
mada para un itinerario por 
los distintos Centros Cívicos 
y Culturales de Getafe, e in
cluso de la Comunidad de 
Madrid. 

Con este motivo se ha pu
blicado un folleto que reco
ge todos los cuadros expues
tos y sus leyendas, así como 
la documentación consulta
da. ■ 

Ian Gibson, el historiador irlandés afincado en España, ya visitó la feria 
hace tres años. 

FERIA DEL LIBRO 

CON AMBIEMBE ANDALUZ 

Este año la Feria del Libro, entre el 13 y el 20 de mayo, 
ha tenido dos ilustres visitantes de honor: Antonio Gala, 
escritor y dramaturgo, y el historiador Ian Gibs�n, ya 
conocido por los aficionados de Getafe, que inaug·uró la
feria hace tres años. 

·· 

Un denominador común 
de esta edición de la Feria 
del Libro ha sido Andalucía. 
Antonio Gala, andaluz, 
inauguró la feria en la tarde 
del 13, después de que el 
grupo de teatro de la Casa 
Regional de Andalucía re
presentqse un montaje deno
minado «Andalucía Cami
na». El domingo, día b, los 
organizadores de la nwestra 
propusieron unos «encuen
tros con Ian Gibson y Fede
rico García Lorca», que a su 
vez tuvo como marco una 
representación del Llanto 
por la muerte de Ignacio 
Sánchez Mejía, a cargo del 
grupo de teatro Agora, 
acompañados a la guitarra 
por Ramón Ortega. 

La Feria del Libro ha 
cambiado este año su ya tra
dicional emplazamiento de 
la Plaza de General P'alacios 
por la Plaza de San Sebas
tián, donde las 13 casetas es
tarán abiertas hasta el día 20 
de mayo. 

TAMBIEN PARA LOS 
NIÑOS 

Los niños y los jóvenes 
tienen también su feria 
particular. 

Entre el 24 y el 28 de ma
yo, la IV Semana del Libro 
Infantil y Juvenil en el Cen
tro Cívico de Juan de la 
Cierva permitirá a los aficio
nados más pequeños pasar 
revista a los nuevos títulos 
y las reediciones de los clá
sicos de siempre. 

La Semana será inaugura
da por la escritora Concha 
López N arváez ( a las 6 de 
la tarde del día 24), y cuen
ta entre sus invitados al co
lectivo «13 de Fuego», Paco 
Climent, Margarita Iñiguez 
( asesora pedagógica de pro
gramas infantiles de T VE), 
Felipe L:.::ini (pedagogo y 
asesor en creatividad infan
til) y la colaboración del 
CEP, que aportará su expe
riencia en el trabajo con ni
ños y un audiovisual. ■ 
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Semana Aeronáutica 

CHAVALESDEEGBVOLARAN 

EN UN AVION MILITAR 

La Semana Aeronáutica 
que se va a celebrar en Ge
tate con motivo del 75 Ani
versario de la Aviación Mi
litar Española, va a tener 
un colofón muy especial: 
medio centenar de chava
les de EGB van a tener 
oportunidad de volar por 
primera vez y otros 40 po
drán asistir, invitados por 
el M.0 de Defensa, a los 
actos del Día de las Fuer
zas Armadas que este año 
se celebrarán en Canarias. 

Los 50 chavales que re
cibirán su «bautismo del 
aire» el día 29, proceden de 
cinco colegios, públicos y 
privados, en los que se han 
estado realizando trabajos 
sobre la aviación, que ade
más se van a exponer en el 
Centro Cívico del Sec-

tor III. Serán pues 10 niños 
de cada uno de esos cole
gios, elegidos en los mis
mos, los que tendrán la 
oportunidad de volar por 
primera vez en un avión 
militar, que realizará un 
vuelo por los alrededores 
de Madrid. 

Por otro lado, dentro de 
los actos que está organi
zando el Ministerio de De
fensa, este organismo ha 
invitado a 80 chavales de 
distintos puntos de la geo
grafía, a asistir a los actos 
conmemorativos del Día de 
las Fuerzas Armadas, que 
este año se celebrará en las 
Islas Canarias. 

f.fL, 
Éi ! 

La mitad de 7.0 y 8.0 de 
EGB serían de Getafe, y 
estarán en las islas entre el 
25 y el 29 de mayo. 11 
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PEDRO CASTRO 

GETAFENSE DEL AÑO 
El jurado calificador de 

los premios «Getafense del 
Año» y «Entrega a Getafe>>, 
concedidos todos los años 
por el colectivo cultural 
Acción Getafense, ha con
cedido este año el premio 
«Getafense del Año» al Al
calde, Pedro Castro. 

El premio le ha sido con
cedido por su «condición 
personal de una humanidad 
indiscutible y por su deci
dida acción en pro de la 
reivindicación de los dere
chos indiscutibles del Sur 
de Madrid». 

Manuel de la Peña, de Ac
ción Getafense. 

El jurado estaba com
puesto por Román Pérez 
Bardón, de Ford; José Ma
ría González, director de 
Alcampo; Enrique Orejas, 
de Autogetafe; José Torres, 
de Torresmóvil; Enrique 
Cifuentes, de «Don Enri
que» y Angel del Río y 

Este jurado otorgó, ade
más del premio de finalis
ta a Eduardo Caturla; la 
«Entrega a Getafe» ha sido 
para Gregario Serrano y 
además se concedió una 
mención especial con ca
rácter extraordinario a la 
Base Aérea de Getafe. ■
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SI CUIDA SU DENTADUU 

DESDE NINO, 

DISFRUTAU DE UNA 

BOCA SANA TODA LA VIDA 

DEGUSTAR

HABLAR

En la boca se realizan funciones vitales para nuestro funcionamiento y 
por eso resulta fundamental su cuidado. La salud de la boca es un 
elemento importante de la salud general. Las enfermedades bucales 
pueden afectar a todo el organismo y, por tanto, deben prevenirse no 
sólo en el adulto, sino también desde la primera infancia. Las lesiones 
producidas deben corregirse lo antes posible para evitar males mayores. 

r--¡ELACION DE ODONTOLOGOS DE GETAFE

Dr JOSE MANUEL LOPEZ CEPERO Dr. RODOLFO RAMIREZ 
-

Dr. GUS1AV0 BAENA LOPEZ 
Paseo Pablo Iglesias, 1 O 
1el.: 681 60 51 
Ora cONCEPCION BARRlffiA AlZPURUA 

Avda. España, 20 
1el.: 681 83 77 
Dr. FRANCISCO BRIZ HIDALGO 

Capellanes, 1, 2.º 
1el.: 682 87 46 
Dra. M.ª 'ITRESA ECHEVERRIA ARRIE1A 

Madrid, 10, 1.º B 
1el.: 696 68 38 
Dr. FELIX ES1EBAN GALLEGO 

Avda de las Ciudades, 54 
1el 682 87 27 
Ora ES1EFANIA FRAUCA N011VOU 

Avda España, 21 
Getafe 
Dr ANGEL CARLOS GARCIA DEL 

CAN10 
Magdalena, 42. bajo 3 
1el: 681 75 66 

L 

Madf1d, 40 
1 oledo, 31 

1el.: 695 64 19 
1el.·. 682 67 04 

Dr. CRISPIN MAR11N LUCIA CUNICA BUCOR 

Plaza España, 1 
Capitán Haya, 5 

1el 695 07 17 
1el: 696 67 20 

Dr MANUEL MAR10S MOLINO 
CUNICA DEN1AL 

Br�nete 2 
Avda. de las Ciudades, 10, 1.º 

' 1el: 682 96 77 

Dr. BRUNO MAlllLU SAN1AMARIA CUNICA DEN1AL 

Avda Juan de la Cierva, 49 M d d 36 1 0 

1el 695 82 10 1:i \82 41 69 

Dr JOAOUIN NAVARRO DE FRANCISCO CLÍNICA DEN1AL 

Ramon Y Ca1al. 1 Perales, 2, bajo 

1el 458 17 77 1el 696 75 32 

Dr MANUEL PALACIOS LORO CUNICA DEN1AL EODSA 

Andalucía, 9 Madrid 67 1 ° izQda 

1el 681 97 88 1el.·. 696 30 37 · 

Dr SAN11AG0 PEREZ JIMENEZ CUNICA DEN1AL «VEN1URA• 

Madrid. 101. 1 K Cáceres. 24 

1e\· 695 77 04 
1el. 695 06 20 

Dr NIGOLAS PINAR SAIZ CUNICA ESAR, S. A. 

Madrid, 71. 1.º 12Qda Avda Arcas del Agua, 1, pi., 1-5 

1el. 696 03 18 
Sector 3 

C/ Santiago Estévez., 27 - 2.º 

28019 MADRID. Apdo. 43070 

Teléfs.: (91l472 39 00 - 39 50 

NORMAS DE 

HIGIENE 

BUCODENTAL 

1 ) Dieta equilibrada. 
2) Cepillado correcto después de cada
comida y masticar alimentos de
consistencia fibrosa, como manzana,
zanahoria, etcétera.
3) Acudir periódicamente al odontólogo.
4) Utilizar algún producto con flúor.
5) Evitar alimentos dulces, blandos y
pegajosos.
6) No usar los dientes para acciones
indebidas.

CARIES 

1 CAUSAS 

Los microbios y los restos de alimentos 
azucarados son los responsables de la 
destrucción de los tejidos duros de los 
dientes. Pueden asentarse en cualquier 
zona, pero preferentemente en los surcos 
de la corona de las muelas y los espacios 
que quedan entre las encías. El proceso 
infeccioso que se desarrolla puede 
extenderse a diferentes partes del 
organismo, produciendo: flemones en la 
cara y el cuello, inflamación de los 
ganglios, de los huesos (osteítis), de las 
articulaciones (artritis), de las válvulas del 
corazón, del riñón, caída de cabello, 
etcétera. 

�' 
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1 PREVENCION 
- Usando los dientes para realizar una
función masticadora eficaz.
- Eliminando los restos de alimentos
mediante cepillado.
- Evitando la ingestión de azúcares,
sobre todo blandos y pegajosos. 
- Buena alimentación rica en proteínas,
vitaminas, calcio, etcétera.
- Aporte de flúor.



Francisco Hita refutó el estudio de CC.OO. 

Francisco Hita, con un gesto muy expresivo, enseña a la oposición las copias de los 
contratos que demuestran la veracidad de las cifras dadas por la OPI. 

EL GOBIERNO MUNICIPAL 
MANTIENE QUE EL EMPLEO 

ESTA CRECIENDO EN GETAFE 
El asunto de la creación de empleo ha desatado la caja de los 
truenos en el Ayuntamiento. CC.O0. afirma que la OPI miente. 
El concejal de Promoción Industrial y Empleo, Francisco Hita, 

se presenta en un pleno monográfico con fotocopias 
de todos los contratos nuevos para demostrar que su 

departamento 
no miente. Entre medias, IU alaba el esfuerzo de investigación 

que el sindicato ha llevado a cabo, pero deja que CC.00. 
defienda en solitario sus cifras. 

I
zquierda Unida había pedido tiem
pos atrás un pleno monográfico 
sobre el empleo, pleno que se pos

puso con el beneplácito de todos hasta 
que la ZUR comunicase la resolución de 
los últimos expedientes presentados por 
la Oficina de Promo�ión Industrial. El 
pleno se convocó al final para el 28 de 
abril. Previamente Izquierda Unida ha
bía publicado un boletín en el que criti
caba duramente la política de empleo del 
PSOE y asumía un estudio realizado por 
CC.00. sobre Getafe en el que se afir
maba rotundamente que «hasta la fecha
se han creado 632 puestos de trabajo,
la inmensa mayoría de los cuales son
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■ En dos años, en la
Oficina del INEM se
han registrado 2.863
contratos indefinidos.

eventuales», en contra de lo afirmado por 
la OPI. 

CC.00. publicaba un estudio en abril
en el que se enumeraban una por una las 
empresas a las que la OPI había realiza
do planes de viabilidad, afirmando que 
en dos años sólo se habían creado 632 

puestos de trabajo, mientras que la OPI, 
en su informe de diciembre, señalaba 
1.101. 

Pleno caliente 

Con estos precedentes se llegaba a un 
pleno presumiblemente caliente, hasta el 
punto de que el salón de actos estaba rt;;;: 
pleto de asistentes. Francisco Hita, con
cejal de Promoción Industial y Empleo, 
hizo un balance de lo que habían sido 
los dos últimos años en el desarrollo in
dustrial y económico de Getafe. La pre
visión de inversión 1986-1989 es de 
12.000 millones de pese- (Pasa pág 12) 



EMPRESAS 

CERATEN 
CONTENUR 
GEALCO 
IMETRASA 
JSP 
MURIEL 
NOVOFIL 
PROELGA 
REACLIN 
SIEMENS 
TARKEY 
TECNICHAPA 

. -

TELEFONIA Y DATOS AMPER 
ALCAMPO 
AMISTO SIN A 
BODEGAS SOLIS 
CARLOS OCAÑA 
CEMEISA 
CENTRO MOLDES 
DEFESA 
FLASH COLOR 
LIMPIEZAS ARACAS 

PUESTOS DE TRABAJO CREADOS 

INFORME OPI INFOR.CC.00. 

(Abril 88) (Febrero 88) EMPRESAS 

21 13 LORENZO SALCEDO 
105 30 NOVAMESA 
16 55 PROYMASA 
5 - QUEMOR 
ll - UTICENSA 
17 - ALERTA Y CONTROL
48 - CENTRO IRIS
47 r, 

V DOCA AUTOMOCJON
3 - EUROCOR

35 EXPOVIA
3 - HEREDEROS DE MUÑAGORRI
2 INDUGRAFIC

206 \ 76 LA tSQUINITA
325 277 MAGERIT
24 22 MICROACABADOS
17 o NERVI
20 16 REMOLCAUTO 
58 58 SAN MARCOS MOTOR 
3 - TALLERES DUMADI

25 o VIASA

66 

PLANES DE VIABILIDAD NO TRAMITADOS POR LA OPI 

EMPRESAS 0PI cc.oa

G ALTO ARAGON . . . . . . 2 

EL BUEN CROISSANT 7 

ELECTR FENIX . . . . . 5 

YEBRA . . . . . . . . . . 3 

TOTAL OPI . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . 

TOTAL CC.OO. . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . 

1.328 

646 

INFORME OPI INFOR. CC.00. 

(Abril 88) (Febrero 88) 

26 27 
7 4 

23 19 
25 22 
o o 

27 
6 

23.5 

4 
3 

13,5 
]3 
l4 
5 
2 
10 

o 

N.B.: Las empresas en las que en la columna de CC.OQ aparece una raya, no estaban contempladas en
su informe. Herederos de Muñagorri aparecía en el primer nforme de la 0PI por error de confección como
una de las tramitadas por la oficina v como tal aparecía en el informe de CC.OQ Existe también otro lista
do de empresas cuyos expedientes ha tramitado la 0PI, pero que aún no han creado ningún puesto de tra
bajo, por lo que_ no se han incluido en este listado.

TELEFONIA Y DATOS 

'P ., 
:�• 

. ..,., ., .. _,.,,o,•'"''"'" "-••"'" 

;:·::.fr: !::=·�::,r:;·::�: ':..•;,'.,::.' 

.·:::�:-:;.:,.:--= .. ~�:...:::..'.::.·;:: 

• '

TOTAL PERSONAL DE TyD AL 18-/dlHIL-88 108 Persona:; 

TOTAL DE PERSONAS QUE AL 18-ABRIL-88 HAN PASADO A AMPER � 98 • 1 

Telefonía y Datos remitió un listado nominal de 206 trabajadores, junto con el convenio de integración AM
PER, firmado por el Comité de Empresa (5 miembros de UGT v 4 de CC.0O), la dirección de Telefonía 
y Datos y la dirección de AMPER. La lista incluye 206 nombres de trabajadores. 



Adolfo 
Gilaberte 

portavoz de IU, 
durante su 

intervención. 

El lleno del 
salón 
de actos daba 
prueba de la 
expectación. 

(Viene pág 10) tas, de los que ya están 
ejecutándose inversiones por valor de 
7.500 millones, sólo en lo que a los pro
yectos gestionados por la OPI (que no 
son todos) se refiere, con una ceación ne
ta de 1.824 puestos de trabajo, de los que 
ya están creados 1. 328 puestos de traba
jo (al menos 850 indefinidos o por tres 
años). El número de contratos de todo 
tipo ha pasado de 8 .595 en 1985 (según 
la Oficina del INEM en Getafe) a 13.598 
en 1987. Pero además, en ese mismo pe
ríodo de tiempo, el número de contra
tos indefinidos realmdos en Getafe ha 
sido de 2.863, el número de hombres me
nores de 25 años inscritos en el paro ha 
descendido un 5,75 por 100, el de mayo
res de 25 años también ha descendido un 
27 por 100, mientras que en el caso de 
las mujeres mayores de 25 apños, ha 
aumentado en un 8 0,72 por 100, lo que 
Francisco Hita valoró como una incor
poración positiva de la mujer al merca
do de trabajo, abandonando así las clá
sicas labores domésticas. 

Pero a Adolfo Gilaberte, portavoz 
de IU, a petición de la cual se realizaba 
el pleno, este panorama no le convencía 
nada: «El hecho cierto es que el PSOE 
limpia las estadísticas y que hay un fra
caso en la política social del PSOE, apo
yado por los grupos socialistas de los 
ayuntamientos. Este es un país en el que 
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conviven la riqueza con la miseria más 
absoluta, en contra de lo que se presen
ta fu.era. » En su opinión, hay una dis
criminnación salarial en el trabajo de la 
mujer, precariz.ación del trabajo, aumento 
de los beneicios de la banca y no se apoya 
a las pequeñas y medianas empresas. 

Los contratos, en la mesa 

Y aquí ya se abrió la tapa de la caja 
de los truenos. AP y CDS mimetizaron 
el discurso mantenido a nivel nacional 
por sus partidos, aludiendo a la diferen
cia existente entre las cifras dadas por 
la OPI y las dadas por CC.00. , con la 
peculiaridad de que la portavoz del CDS, 
Mercedes Alcalá, afirmó tener «diez o 
doce propuestas para fomentar el empleo 
a nivel local, pero entiendo que éste no 
es el mejor momento para presentarlas, 
por lo que mi partido lo hará en el pró
ximo Consejo Sectorial de Empleo» . 

Francisco Hita echó mano entonces 
de un fajo de carpetas que contenían las 
copias de los contratos realizados por las 
empresas que habían pasado por la OPI, 
o en su defecto certificados de las mis
mas empresas, en algún caso firmados
incluso por el Comité de Empresa, co
mo era el caso de Telefonía y Datos. La
suma de todos ellos era de 1.328, es de
cir, 696 más de los que CC.OO. seña
laba en su estudio.

El Polígono de San Marcm 

El efecto fue tan contundente, que IU 
no pasó a discutir sobre la disparidad de 
las cifras, protestó porque esas copias no 
se hubieran incluido en el expediente, y 
pidió -algo inusual y desconocido has
ta ahora en el Ayuntamiento de Getafe
que un representante de CC.00. de en
tre los asistentes en el público, tomara 
la palabra para defender su estudio. El 
alcalde, a pesar de la reacción airada de 
algún miembro del público, se opuso a 
esta petición, por no haberse realizado 
con anterioridad al comienzo de la se
sión, como es reglamentario. 

En la misma tarde, el Gobierno Mu
nicipal e IU convocaban sendas ruedas 
de prensa. IU centró principalmente su 
ataque en que el alcalde no le hubiera 
dado la palabra a CC.00. En esta rueda 
de prensa, Rafael Torres, secretario ge
neral de CC.00. de Getafe, declaró que 
pediría en el Consejo Sectorial de Em
pleo la creación de una comisión de in
vestigación que comprobase las cifras da
das por la OPI, citó algunos ejemplos de 
clara disparidad entre los dos estudios, 
se reafirmó en la validez del estudio de 
CC.00. y confesó que «es evidente que
estos datos los hemos obtenido con mu
chas deficiencias. En muchos casos he
mos llamado por teléfono y los hemos
engañado diciendo que éramos de la M
ministración, pero nosotros nos compro
metemos a que si nos hemos equivoca
do, lo diremos» .

Crece el consumo 

El Gobierno Municipal utilizó, ade
más, otros parámetros para avalar sus te
sis de crecimiento económico de la ciu
dad, manteniendo siempre que en todo 



va creciendo paulatinamente. 

caso que todavía era insuficiente, pero 
que no se podía afirmar que el gobierno 
local no estaba potenciando la creación 
de empleo. Este es el caso de los índi
ces bancarios de Getafe, que señalan que 
de 1985 a 1987 el volumen de préstamos 
y créditos ha pasado de 6.156 a 12.490 
millones de pesetas. 

Las licencias de obras se han incre
mentado en un 297 por 100, la recauda
ción por el Impuesto de Circulación de 
Vehículos ha crecido en un 50 por 100, 
y el Impuesto de Radicación un 63,5 por 
100. Es decir, que se construye más,
que se abren nuevos negocios, que se
compran más coches, en definitiva,
que poco a poco se está elevando el ni
vel de ingresos de los getafenses.

Francisco Hita no dejó pendiente otro 
cabo del que CC.0O. había tirado, co
mo era la falta de control sobre la con
cesión de las subvenciones. El concejal 
recordó que en todos los casos la Ley es
tablece que antes de pagar las subven
ciones, el empresario ha de demostrar 
que ha realizado la inversión corres
pondiente y que ha realizado, asimis
mo, las contrataciones previstas en el 
plan de viabilidad, de acuerdo a cada una 
de las fases de desarrollo de la industria. 
Esto es lo que hace que la inversión rea
lizada y los puestos de trabajo creados 
vayan por delante del pago de las 
subvenciones. 

Así, mientras que la inversión reali
zada en las empresas ya en marcha es
del 86,6 por 100 sobre el total de lo que 
estas mismas invertirán y los puestos de 
trabajo creados en conjunto representan 
el 73 por 100 de los previstos en las in
dustrias ya en marcha, las subvenciones 
pagadas sólo son el 39,4 por 100 de las 
concedidas. ■ 

LAS OBRAS DE LA PLAZA DE TIRSO 
DE MOLINA, PARALIZADAS 
UN AÑO POR ORDEN JUDICIAL 
La Plaza de Tirso de Molina trae al Ayuntamiento de cabeza. Pasa 
que las obras están paralizadas por orden del juez, que hay un ma
lestar comprensible en el barrio y que un grupo de vecinos se han 
cargado ya por tres veces al menos la valla protectora. Y todo por
que los antiguos propietarios el terreno, los herman9s Páramo, recla
maron la propiedad del mismo. 

A finales de mayo del año pasado, los 
hermanos Páramo, D.ª Ricarda, D. Es
teban y D.ª Remedios, cuando ya estaba 
prácticamente terminada la obra del apar
camiento y se comenzaba la plaza, inter
pusieron ante el juzgado de i.a Instancia 
e Instrucción n.0 1 de esta localidad un 
interdicto de obra nueva, argumentando 
que el terreno era suyo. El juez ordenó 
la paralización de las obras, pero el 24 
de julio, el juez dicta sentencia desesti
mando su demanda. Es decir, el Ayunta
miento ganó el pleito. 

Pero los Páramo recurrieron la senten
cia, lo que acarteó una nueva suspensión 
de las obras que durará hasta que la 
Audiencia Provisional dicte sentencia 
definitiva. 

Lo peor de todo esque la paralización 
implica la imposibilidad legal de tocar 
ningún ladrillo, ni la valla ni nada, salvo 
autorización expresa del juez. 

Protesta vecinal 

Pero hay un ·grupo de vecinos a los 
que esto le da igual. Prueba de ello son 
las dos manifestaciones realizadas y el 
destrozo de la valla, que ya va por la 
tercera vez que se pone, a pesar de que 
el concejal de Urbanismo, Jesús Nei
ra, lo ha expuesto por escrito y verbal
mente a los vecinos y a la Junta de 
Barrio. 

Esta, integrada por todas las asocia
ciones del barrio y por los partidos po
líticos con representación municipal, no 
dejó de lamentar tampoco la situación 
en que se encuentra la plaza y desear 
la terminación de la misma, pero pa
rece que entiendo que no hay más re
medio que esperar. 

Mientras tanto, han decidido trasla
dar las fiestas del barrio (2, 3, 4 y 5 
de junio) al solar de Cabañas. ■ 
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El INSALUD INFORMA+ 

LA SALUD ES COSA DE TODOS 
que todos tenemos derecho: 
salud y bienestar, educación 
sanitaria, prevención de la 
enfermedad. 

Conviene saber, que recien
temente se están implantando 
en nuestro país los Equipos de 

- Atención Primaria que actúan
en algunos ambulatorios ya
existentes y en los Centros de
Salud de nueva crtración. Es
tos equipos surgen como al
ternativa al modelo asistencial
tradicional al que acudíamos
solo cuando ya estábamos en
fermos y donde todos hemos
sentido alguna vez la impoten
cia de ser un número más en
tre los muchos que había y la
incomprensión de nuestras
angustias. Nos curaran o no,

ATENCION PRIMARIA 

nos acostumbraron a consu
mir medicinas como único y 
rápido remedio, sin tener en 
cuenta algo tan elemental co
mo la comunicación. En la 
llamada «Atención Primaria», 
encontrará que se interesan 
por sus hábitos de vida, por 
los riesgos que le acechan, 
por su estado de ánimo, por 
los temores que le invaden y 
por darle foformación clara de 
su diagnóstico, de cómo tra
tarse o cómo prevenirle. Ade
más de facilitarle la incorpo
ración al medio y a la vida sa
na, pretenden también que les 
llegue el mensaje de partici
pación. Participación en algo 
que tanto nos condiciona, con 
actitudes solidarias, asistencia 

a charlas, demandas de vías 
de relación, confianza mutua 
y comprensión de las 
limitaciones. 

La salud es cada día, más 
cosa de todos y su campo se 
amplía incluso a una conver
sación natural del entorno, a 
un mejoramiento en las réla.: 
dones humanas, a una costan,. 
te reivindicación de la misma 
a las autoridades y hasta ha
cerla cultura, cultura popular 
que se disemine por igual, 
también en las comunidades 
mas marginales. ■ 

Equipos de Atención Primaria, 
del turno de mañana. E.A.P. 
«LOS ANGELES» (Ambulatorio) 

Todos ustedes saben que si 
no cuidamos la salud no po
demos disfrutar otros aspec
tos de la vida. Sabemos valo
rar nuestro propio estado y 
hasta conocemos los puntos 
débiles de nuestra familia y 
amigos más íntimos. Sabemos 
también aplicarnos los reme
dios caseros que nos contó al
guna vez la abuela y última:. 
mente entendemos ya hasta de 
medicina a pesar de los nom
bres tan difíciles que tiene. 
Pero ¿se has parado alguna 
vez a pensar en lo poco que 
dedicamos a la salud de la co
munidad en la que se desarro
lla nuestra vida?: ¿sabemos 
asociar conceptos como: con
taminación, prisas, aguas po
tables, deportes, disgustos, 
costumbres, etc. con la salud 
de todos los que comparten 
éstas cosas de parecida mane
ra? ¿Cómo pensar que el in
fortunio de tu vecino, con esa 
enfermedad que le ha caído, 
no te va a llegar a tí?; ¿lo de
jamos en manos de la suerte 
o participamos en cuidar de
que esto no ocurra?

CURSO DE TERAPEUTICA ANTIMICROBIANA 

Diremos que al igual que la 
nave la lleva el piloto, los tra
bajadores de la sanidad han de 
velar por la salud, y tendre
mos razón. Parte de su traba
jo es coordinar, integrar los 
mecanismos de los indivi
duos, de los grupos y de la co
munidad en cuanto a salud se 
refiere y para ello necesitan 
fuentes de · información que 
les nutran y les sirvan como 
herramientas de trabajo. Con 
la ciencia y la experiencia que 
poseen transformarán esas ob
servaciones en el producto a 

Durante los días 18-25 del 
pasado mes de abril. ha teni
do lugar en el Ambulatorio de 
Getafe, la celebración del Pri
mer Curso de Terapéutica An
ti microbiana en Atención Pri
maria, dirigido Fundamental
mente al personal sanitario 
(médicos y A.T.S.) que pres
tan su asistencia en dicho 
Centro, así como en los dife
rentes centros de Salud exis
tentes en Getafe, aunque la in
vitación se hizo extensiva al 
resto de los centros pertene
cientes al área sanitaria y fue
ra de la misma. 

La organización estuvo a 
cargo de la sección de Micro
biología del laboratorio de 

■ El INSALUD qmere mformar a todos los usuarios
de la Seguridad Social residentes en el Sector III de
Getafe que aún siguen abiertos los cupos de pacien
tes de los médicos que están pasando consulta en el
nuevo Centro de este barrio.

Todos los residentes del Sector III interesados en 
recibir atención médica en este Centro deben diri
girse a: 

• El Centro de Salud del Sector III.
• El Centro de Salud de El Greco.
• Ambulatorio de la Avda. de los Angeles.
El centro dispone de 7 consultas, cómodas salas de

t"spera, unidad de extracción periférica, biblioteca 
·; sala de reuniones. ■
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Análisis Clínicos del Ambu
latorio, junto con el Servicio 
de Microbiología del Hospi
tal Ramón y Cajal de Madrid, 
aunque las diferentes ponen
cias que se efectuaron, inter
vinieron 1a mayor parte de los 
Hospitales de la Comunidad 
Autónoma, a los que desde 
éstas páginas agradecemos su 
colaboración. 

Entre los objetivos princi� 
pales del Curso se encontra
ba el ofrecer a los asistentes 
una exposición actualizada de 
los diferentes agentes antimi
crobianas y su utilización en 
el tratamiento de la patología 
infecciosa más frecuente en el 
ámbito extrahospitalario. 

Asimismo, tuvo ocasión de 
plantearse y· discutirse una po
lítica antibiótica extrahospita
laria, necesaria para el mejor 
rendimiento y mayor eficacia 
de los antibióticos dentro del 
hospital, · en donde las situa-

ciones patológicas que se pre
sentan son de mayor impor
tancia y compromiso para el 
paciente. 

·La posibilidad de realizar
estos cursos que sirvan de re:.. 

ciclaje y formación continua-
da del personal sanitario es al-
go fundamental para poder 
a<:ometer una práctica médi-
ca actualizada• y acorde a las 
necesidade.�· sanitarias·que hoy
en día exigeJa p�blaci�� de 
Getafe, y en .este sentido se ha 
realizado; .y en éste momento 
se esta. realizando otro curs?;
en esta ocasión de .. Cardiolo.,,•··•· 
gía. Con .todo ello, se prefon�}; 
de conseguir mayor infotma
ción y . también mayor doui; > 

ción de medios para afrontar 
las necesidades asistencia.les 
reales de . esta zona. ■ 

Dra. 1sa11e1eal�1" .... 
Coordinadora del.Cur&o: 



C 1ITROEN 

AUTOMOVILES UCEDA, SA 

La Red Nacional de Asistencia 
Citroen es una fuerza en ex
pansión. En toda España, a cada 
paso, usted encontrará un Con
cesionario o un taller Citroen. 

La Red Ci_troen está compuesta 
por más de 1.000 puntos de 
servicio y a partir de hoy cuenta 
con otro más. Un nuevo Conce
sionario que desde este momento 
le abre sus puertas y se pone 
a su disposición. 

Cuente con él. Aquí lo tiene. 
Para Citroen, usted, Cliente, 

es lo primero. 

Ctra. Nac. Madrid-Toledo, Km. 11,450 ( margen izquierda). Te!: 682 23 12. Getafe. 
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COMUNICADO 

PSOE, IU y AP, con los trabajadores de la Fundación 
Pública de Deportes 

Ante la lamentable y desacertada <ITribuna Abierta», publicada por el semanario «Getafe Deporti
vo» y firmada por doña Mercedes Alcalá, presidenta del CDS de nuestra localidad, los grupos abajo 
firmantes queremos manifestar lo siguiente: 

1.0 Mostrar nuestra solidaridad con los trabajadores de la Fundación Pública de Deportes (FPD) 
frente a los insultos vertidos por la presidenta del CDS sobre la capacitación técnica y moral de los 
trabajadores de la FPD. 

2.0 Expresar con absoluta claridad que hasta la fecha el colectivo de trabajadores de la FPD ha 
dado muestras de un alto grado de profesionalidad y dedicación en sus tareas. 

3.0 Expresar nuestro asombro ante determinadas afirmaciones del artículo en cuestión, en las que 
se cita la determinada afiliación política de los trabajadores de la FPD, aclarando los grupos abajo fir
mantes que nosotros defendemos la libre afiliación sindical y política de todos los trabajadores. 

4.° Ratificar que la FPD es una institución democratizada y una de las entidades de este Ayunta
miento más pluralista y con más canales de participación en la vida sociaL 

PARTIDO SOCIALISTA 
OBRERO ESPAÑOL (PSOE) 

AYUNTAMIENTO DE GETAFE 
Getafe, 21 de abril de 1988 

IZQUIERDA UNIDA (IU) 

ALIANZA POPULAR (AP) 

T I ASISTENCIA TECNIC8 
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La OMIC informa: 

LAS COMUNIDADES DE PROPIETARIOS 
La inmigración a las grandes ciudades, 

que se desarrolla sobre todo a partir de 
los años sesenta, ha modificiado el mo
do de vivir de muchos ciudadanos. La 
escasez de suelo urbanizable unido a la 
falta de viviendas capaces de albergar a 
esos buscaqores de empleo en los nú
cleos industriales, sin olvidar en este pro
ceso la improvisación, la especulación 
y la falta de planes urbanísticos derivan 
en la construcción en altura. 

La distribución de estos bloques en vi
viendas con unos elementos que son 
compartidos por un conjunto de propie
tarios conlleva una forma de propiedad: 
«La Propiedad Horizontal» y un órgano 
de gobierno que es la «Junta de Propie
tarios». Nuestro municipio es un ejem
plo concreto de estanueva forma de vi
vir, y la experiencia de la OMIC a tra
vés de las consultas que en ella se plan
tean muestra la dificultad que entraña, 
las múltiples desavenencias entre los pro
pietarios y lo problemático que resulta 
la toma de acuerdos, la ejecución de 
obras, el pago de recibos para mantener 
esa copropiedad ... , etc. Si bien en este 

•

• 

DISLALIAS
DISLEXIAS

Para ampliar 
estas informaciones 
puede dirigirse a: 

departamento de Consumo nos hemos 
esforzado en facilitar una información 
continuada en este tema, hay que tener 
presente el hecho de que la Administra
ción no puede intervenir en estas re
laciones entre particulares. Señalemos 
cómo el Gobierno y la gestión de las co
munidades de propietarios viene regu
lada en la Ley de Propiedad Horizontal 
(Ley 49/1960 de 21 de julio de 1960). 

Por otro lado, cada comunidad de pro
pietarios ha de regirse por los estatutos 
que a tal efecto deben redactar en el mo
mento de su constitución, como lo con-

templa el artículo 5.0 de la Ley de Pro
piedad Horizontal. Cuando surgen con
flictos entre los propietarios y no hay 
modo de conciliarse, quien resuelve es 
el juez. De acuerdo con lo antes ex
puesto, esta OMIC va a continuar in
formando a los vecinos, pero queremos 
aclarar la imposibilidad de intervenir. Fi
nalmente, quereos resaltar el principio 
de la Ley de la Propiedad Horizontal, se
gún el cual el interés de la mayoría siem
pre ha de primar sobre los intereses par
ticulares, y en este sentido conviene des
tacar las principales obligaciones de los 
propietarios en aras de una mejor 
convivencia: 

- Respetar las instalaciones genera
les del bloque de viviendas. 

- Conservar en buen estado el piso
de cada particular. 

- Consentir en su piso las reparacio
nes que exija el inmueble. 

- Contribuir a los gastos de la comu
nidad de propietarios. 

- Responder de los daños que cau
sen los inquil1nos si el piso está alquila
do. ■

•

• 

RETRASOS'EVOLUTIVOS DEL LENGUAJE
DISFEMIAS (TARTAMUDEZ)

•

• 

DISFONIAS
AFASIAS

C De la Cruz, 10 - 1.0 B ( detrás de la Plaza General Palacios)
TELEFS. 138 00 81

45811 53 
(Previa Petición de hora)
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Tuvo dificultades económicas al principio 

SEMENOVA SE FUE 
Uliana Semenova abandonaba nuestro país el pasado día 9, 

acompañada de la estela de unas declaraciones que causaron 
cierto revuelo. En dichas manifestaciones, aparecidas en un diario 
de alcance nacional, se transcribía parte de una larga entrevista; 

que el corresponsal dP la de Ivestia en nuestro país le había 
realizado. Se afirmab2 que Uliana pasaba hambre. 

Semenova acusaba a las 
autoridades soviéticas de ha
berle hecho pasar hambre en 
España. El revuelo que se for
mó fue de órdago. Tintoretto, 
Uliana y un representante de 
la firma Doma, se encargaban 
en días pasados, mediante una 
rueda de prensa, de aclarar las 
declaraciones aparecidas. 

Semenova matizó que pasó 
apuros sólo al principio de su 
venida a España. No recibió 
dinero hasta transcurridos 
unos cuantos días de estancia 
en nuestro país. Reconoció 
que en esa época sus emolu
mentos económicos no le per
mitían ningún tipo de lujo; y 
que incluso se vió privada de 
algunas necesidades prima
rias. Tras los primeros días to
do fue solucionado, gracias 
sobre todo al dinero que le pa
saba Tintoretto. Su sueldo, 
que le pagaba la embajada so
viética a final de mes era de 
52.000 pesetas. Con este di
nero bien poco se podía ha
cer. Su club, que en principio 
no tenía idea de la situación, 
comenzó a pasarle alrededor 
de 3.500 pesetas diarias a raíz, 
y según sus declaraciones, de 
que un día comentase la situa
ción con el presidente del 
club. 

Todo cambió desde ese ins
tante y Semenova pudo llevar 
una vida, a nivel económico, 
dentro de unos cánones razo
nables. De un sueldo de 
1.110.000 pesetas que el club 
pagaba por ella a las autori
dades soviéticas; Semenova se 
llevaba una porción exigua. 
Esta experiencia y sus decla
raciones, según sus palabras, 
son para contribuir de algún 
modo a que los deportistas 
que en un futuro salgan de los 

· países del Este, encuentren
mejores condiciones de las
que ella ha encontrado. Tam
bién confiaba en no tener nin
gún problema por hacer estas
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declaraciones y poder volver 
a salir de la U.R.S.S. 

Posible vuelta 

A lo largo de la rueda de 
- prensa, Uliana, habló sobre la

experiencia que había sido pa
ra ella haber venido a nues
tro país y jugar baloncesto en
el equipo del Tintoretto. Sus
recuerdos más felices han si
do cuando el equipo cosecha
ba victorias y, recordaba con
especial emoción, el tercer
partido que se jugó contra el
Kerrygold en su cancha, dis
putándose el pase a la final.
Semenova no se arrepentía de
nada de lo realizado en los ca-

BREVES 

■ El legendario equipo de
baloncesto, Harlem Glo
bertrotters, disputará un
partido de exhibición fren
te a los Washington General,
el próximo 25 de mayo, den
tro del programa de fiestas
de Getafe. El choque se dis
putará en el pabellón Juan
de la Ciervá, a las 7 de la
tarde. y a buen seguro que
todos los que nos demos ci
ta, disfrutaremos de lo lin
do con el malabarismo y el
baloncesto espectacular al
que esta gente tiene por nor
ma practicar. El mítico con
junto de baloncesto cobrará
más de dos millones y me
dio de pesetas. El espectá
culo está asegurado. Su so
la presencia en la cancha
constituye, por sí sola, un
ritual.

■ Volvemos a la cargtt1:on
el equipo benjamín de
fútbol-sala de Seseña
Bercial. Estos chavales dis
putarán en Getafe, los pró
ximos días 21 y 22, la fase

si seis meses de estancia en 
nuestro país. 

También habló con la gen
te de prensa de la posibilidad 

final del Campeonato de 
España de Fútbol-Sala, re
presentando a la Comunidad 
Autónoma de Madrid. Se 
tendrán que enfrentar a las 
comunidades de Valencia, 
Zaragoza y Baleares. Tras la 
brillante campaña realizada, 
pueden poner el broche de 
oro si pasan esta fase final. 
La finalísíma la disputarían 
en Toledo a primeros de ju
nio. En ello están y desde 
aquí les mandamos todo 
nuestro apoyo. 

■ En las fiestas de Getafe,
que acaban de empezar, fos
acontecimientos deportivos
van a estar a la orden del
día. Habra para todos los
gustos. Desde un trofeo in
ternacwnai Je :):1kmmano
hasta una exhibición de ca
ma elástica, pasando por de
mostraciones de gimnasia
rítmica, torneos de fiestas,
etc ... El abanico de posibi
lidades es amplio y se po
drá contemplar desde com
petición de elite hasta con-

de regresar a España en la 
próxima temporada para vol
ver a jugar con el Tintoretto. 

En todo momento la litua
na ha estado acompañada por 
un representante de la firma 
Dorna, a quien las autorida
des soviéticas delegaron toda 
responsabilidad para su cui
dado. D� sus palabras se des
prendía cierta desilusión por 
no haber podido conocer con 
mayor profundidad nuestro 
país y más enconcreto 
Madrid. 

Como decíamos al princi
pio de nuestra crónica,Seme
nova ya está en su país. El pre
sidente del Tintoretto, Jiménez 
Jareño, tenía confianza en vol
ver a contrar en la próxima 
campaña con esta mujer y 
apuntó la posibilidad de que 
venv acompañada por otra 
jugadora soviética, cataloga
da como una de las mejores 
jugadoras del baloncesto. Es
peremos, pero mientras tanto 
desde estas páginas hemos de 
decir que con la llegada de es
ta mujer Getafe cambió. ■

frontaciones de equipos ba
ses. Durante las fiestas el 
deporte tendrá su pro-ta 
gonismo. 

■ El Bercial y el Sector
111 tendrán en unos meses
más instalaciones deporti
vas. La Comisión de Go
bierno ha adjudicado las
obras de unos vestuarios,
pistas polideportivas y un
campo de fútbol en el Ber
cial. Las obras de los ves
tuarios y de las pistas poli
deportivas tienen un presu
puesto de 14.709.903 pese
tas y un plazo de ejecución
de cuatro meses. El campo
de fútbol con un presupuesto
de 15.174.091 pesetas, 11evará
tres meses de construcción.

En el Sector III, la parce
la J en el centro del barrio, 
aumentará las instalaciones 
deportivas con nuevas pistas 
poi ideportivas y vestuarios. 
El presupuesto es de 
11.679.717 pesetas y el plazo 
de ejecución de las obras es 
de 4 meses: 



El Salón de Plenos del Ayuntamiento fue esta vez el lugar del encuentro, donde eí 
Alcalde agradeció al Tintoretto y á Paúl sus esfuerzo 

En el transcurso de una recepción oficial 

EL ALCALDE FELICITA AL TINTORETTO Y A PAUL 
El pasado 31 de mayo eran recibidos por el Alcalde, Pedro Castro, y el 

concejal de Deportes, Manuel Cañadillas, los integrantes de la plantilla del 
equipo de Baloncesto del Tintoretto y el atleta Juan Carlos Paúl. 

Con esta recepción oficial por parte de 
las autoridades, se venían a reconocer los 
méritos de ambos por su buenas campa
ñas dentro de sus especialidades y por su 
trayectoria deportiva. La recepción tuvo lu
gar en el salón de plenos del ayuntamien
to. El Alcalde agradeció la buena labor tan
to de las jugadoras de baloncesto como la 
del atleta. Ellos de una manera u otra han 

contribuido con sus exitos a pasear el nom
bre de Getafe por todo el país. 

Allí estaban todos los integrantes de la 
primera plantilla del Tintoretto, con una 
Uliana Semenova risueña. Ellas, las juga
doras del primer equipo han contribuido 
decisivamente a que el baloncesto haya pa
sado a ocupar un primer plano en Getafe. 
Prueba palpable era el ambiente que ha rei

nado en el pabellón Juan de la Cierva cuan
do se disputaban partidos oficiales. 

Por su parte Juan Carlos Paúl también 
recibía el reconocimiento debido, merced 
a su buena trayectoria dentro del atletis
mo y, sobre todo gracias a la marca con
seguida en Barcelona, por este atleta for
jado en Getafe, quien se quedó a diez se
gundos de la mínima exigida para partici
par en las Olimpiadas de Seul de este año. 

El acto concluyó con un ágape, en el que 
los premiados y los asistentes, dialogaron 
sobre las diversas trayectorias del balon
cesto y el atletismo en la localidad. Tanto 
Tintoretto como Paúl recibieron sendas 
placas conmemorativas del acto. ■

ANTONIO DE MIGUEL NO RENUNCIA 

AL CARGO DE PRESIDENTE DEL GETAFE C.F. 
Antonio de Miguel, actual presidente del Getafe C.F., nos convocó a los 

medios de comunicación locales a una rueda de prensa para afirmar que 
seguirá en la presiaencia del club por el momento. La cita con los medios 
locales, venía a cuento, a raíz de unas informaciones en un periódico lo
cal deportivo, en las que el alcalde, Pedro Castro, manifestaba que él no 
había pedido a Antonio de Miguel su continuidad al frente del club. 

Pedro Castro matizó en sus decla
raciones que él apoyaba a la entidad 
por encima de todo, independiente
mente de quién estuviera al frente del 
club. 

Antonio de Miguel sostuvo en el 
diálogo con los periodistas que sus ju
gadores le habían pedido que siguie
se al frente de la nave y que sus de
claraciones respecto a ·que la prime
ra autoridad le había pedido que si
guiera en el cargo se habían interpre
tado mal. No vamos a entrar en po
lémicas desde aquí, aunque si nos 
gustaría hacerle al actual presidente 
alguna matización. 

Señor de Miguel, casi todos cono
cemos por su propia boca, en más de 
una ocasión lo ha dicho, sus ganas de 
dejarlo debido al cansancio, a los pro
blemas y críticas a su gestión. Tam
bién todos conocemos la dureza con 
la que ha sido usted tratado, justamen
te unas veces e injustamente otras. Sa
bemos que estar al frente de una en
tidad como el Getafe no debe ser fá
cil. Y, por último, nadie puede negar 
que desde que usted llegó al club, la 
situación ha cambiado como el día y 
la noche. De regional se ha pasado 
a división nacional. Por todo esto, yo 
me atrevo a decirle, que apartir de 
ahora cuando tome una decisión lo 
haga con todas sus consecuencias y 
no titubee, porque puede producir 
equívocos. Y añadiré, no lo interprete 
como una sugerencia, que si decidiese 
irse al final de temporada, saldría por 
la puerta grande como los toreros. ■
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EL SIAJ INFORMA 

■ En el Servicio de Información y Asesoramien
to Juvenil, asesorías para jóvenes de 16 a 30 años.

ASESORIA IURIDICA 

Es un servicio que responde al objetivo de dar a 
conocer al joven sus derechos y las vías para ejerci
tarlos por sí mismo. 

• Es posible que no entiendas tu contrato de tra
bajo, que te vayan a despedir, o que te i?ncuentres 
trabajando sin contrato. 

• Que tengas problemas con tu vivienda de alqui
ler, con el contrato de compraventa. 

• Que hayas sido detenido, tengas pendiente un
c10 o vas a mgresar en pnsión. 

• Que quieras saber algo sobre la mili, la objección
de conciencia, sobre prórrogas, las exenciones y los 
derechos de que disfruta en estas situaciones. 

• Que tengas problemas con tu beca, tus
convocatorias. 

• Que quieras saber hasta dónde llega tu respon
sabilidad civil o penal en un accidente.

• Que ... tengas cualquier otro problema que te
preocupe y pienses que te podemos echar una mano.

• Te vamos a informar y asesorar.
• Es un servicio gratuito y en el que se respeta tu

anómmo. 
• Es un servicio de la Dirección General de Juven

tud de la Comunidad de Madrid y la Delegación de 
Juventud del Ayuntamiento de Getafe. 

■ Funciona los lunes y jueves, de 16 a 20 horas,
en el SIAJ, C/. Madrid, 71-1.º drcha. Teléf. 681 00 13.

CONSTRUCCIONES 

Y PROMOCIONES 
PROYECTOS Y OBRAS 
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= VENTA DE PISOS -

= Estomas construyendo pisos
= del más alto standing 
= en zona privilegiada 
- de GETAFE
__ CI Toledo, números 13 y 17
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■ ASESORIA DE EMPLEO
(Programa de empleo juvenil de la Dirección General 
de Juventud-Comunidad de Autónoma de Madrid.) 

OBJETIVOS: Facilitar la creación de empleo dejó
venes desempleados menores de 30 años, en el ám
bito de la Comunidad de Madrid. 

TE INFORMAMOS DE: l.� Ayudas económicas 
que concede el Ministerio de Trabajo, la Comunidad 
de Madrid, el Fondo Social Europeo, la Comunidad 
Económica Europea. 2.0, Créditos subvencionados. 3.°, 
Forma jurídica que puedes adoptar. 4.0, Sobre bonifi
caciones y subvenciones a la contrataciónt 

TE ELABORAMOS: l.º, Estatutos de las socieda
des (cooperativas, S. A. y S.A.L., etc.). 2.� Contratos ci
viles y comunidades de bienes. 3.0, Planes de viabili
dad. 4.°, En general documentación jurídica y 
económica. 

SE HACE SEGUIMIENTO DE LA PUESTA EN 
MARCHA DE LA EMPRESA: Elaborándote el ca
lendario fiscal. Confeccionando nóminas y cotizacio
nes a la Seguridad Social. Contratos. 

Y en general te asesoramos sobre todos los pro
blemas que surjan, una vez puesta en mai'Cha la 
empresa. 

• Es un servicio gratuito.
• Es un servicio de la Dirección General de Juven

tud y la Delegación de Juventud del Ayuntamiento de 
Getafe. 

■ Funciona los martes, de 17 a 20 horas, en el
SIAJ, C/. Madrid, 71 - 1.0 derecha. Teléfono 681 00 13. 
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■ Huelga de la Policía Municipal.
El conflicto que durante dos días man
tuvo la Policía Municipal con el Gobier
no del Ayuntamiento quedó zanjado tras
el compromiso del delegado de Perso
nal, Francisco Díaz, de admitir la incor
poración de un inorme de la Junta de Per
sonal al expediente informativo abierto
para aclarar los hechos ocurridos en la
tarde del miércoles, 4 de mayo, cuando
unos sesenta policías y bomberos se in
trodujeron en la biblioteca del Centro
Municipal de Cultura, interrumpiendo
así la actividad de los ocupantes habi
tuales de la sala.

Los policías querían protestar así por 
la falta de aplicación del Decreto Ley 
861/86 que regula las retribuciones de los 
funcionarios. ■

■ Nuevos Consejos Sectoriales.-Los 
Consejos Sectoriales de Salud y de la 
Mujer se crearán próximamente si salen 
adelante las propuestas que llevará a un 
próximo pleno el concejal de Relaciones 
Institucionales y Participación Ciudada
na, José Luis Rivas. 

El Consejo Sectorial de Salud, además 
de los representantes de los grupos po-

líticos con representación municipal, de
berá contar con representantes técnicos 
del INSALUD, la Comunidad de Madrid 
y el propio Ayuntamiento, La participa
ción vecinal se articularía a través de los 
representantes de las Juntas de Barrio, 
de los colectivos de trabajo en temas de 
salud y por las organizaciones sindica
les a través de profesionales sanitarios. 

En el caso del Consejo Sectorial de la 
Mujer, además de la pertinente represen
tación política y de las Juntas de Barrio, 
tendrían cabida los sindicatos de mayor 
implantación que tengan secretaría de la 
mujer, los grupos de mujeres organiza
dos en los Centros Cívicos, las Asocia
ciones de Mujeres y los APAS. ■

■ Acuerdo con Iberduero.-La com
pañía eléctrica lberduero y el Ayunta
miento de Getafe han llegado a un acuer
do sobre el montante y el modo de pago 
de la deuda que este último mantenía con 
la eléctrica. 

El acuerdo establece que la deuda, 
contraída ahora hace dos años, ascien
de a 155 millones de pesetas, de los que 
Iberduero ha de abonar 20 en concepto 
de pago de la tasa de aprovechamiento 

y uso del vuelo, suelo y subsuelo, con 
lo que la deuda en realidad se rebaja a 
135 millones de pesetas. 

lberduero ha aceptado la fórmula de 
pago propuesta por el Ayuntamiento de 
Getafe, después de que a primeros de año 
amenazara con cortar el suministro de 
energía eléctrica a los centros dependien
tes del Ayuntamiento. Mientras que la 
compañía eléctrica proponía que se le pa
gara la amitad de la deuda en un primer 
pago y el resto en 18 meses, el Ayunta
miento ofrecía pagar 50 millones y el res
to en 15 meses, como al final se ha 
acordado. 

La disputa tuvo su origen en la nega
tiva de Iberduero a abonar al Ayunta
miento la tasa antes citada, calculada so
bre la facturación del suministro de ener
gía eléctrica de alta tensi9n, que en Ge
tafe es importante, por la existencia de 
una amplia red industrial. El Ayunta
miento, a su vez, dejó de pagarle a 
Iberduero. 

Al cabo de dos años, Iberduero acep
tó que debía pagar la tasa, y exigió el pa
go de la deuda, cosa que el Ayuntamiento 
aceptó, pero a cambio de que se aplaza
ra. ■ 
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ABEL OPTICOS 
C/ RAMON Y CAJAL, 3 (FRENTE A SIMAGO) 

GETAFE 

"LA MEJOR CALIDAD 

AL MEJOR PRECIO" 

LENTES DE CONTACTO BLANDAS 

DE GRAN COMODIDAD Y RAPIDA ADAPT ACION 

CON TARJETA JOVEN 
SOLO 10.500 PTAS. 

22 GETAFE 

:¡z "f>Vcl SOclW3'.IJ.VSVcl S3'.NOI�n'IOS 

EN GAFAS DE SOL 

25 % DE DESCUENTO CON LA 

TARJETA JOVEN 

¿POR QUE 
LLEVAR DOS 
GAFAS? 

SI CON UNA 

PUEDE VER BIEN 

DE LEJOS 

Y DE CERCA 

iiATENCION!! 

BIFOCALES 
100/ 100 ABSORCION ULTRAVIOLETA 

CUALQUIER GRADUACION 
6.000 PTAS. 

LOS DOS CRISTALES 
iiPREGUNTE Y COMPARE!.! 



J.r-1i, R
U

IJOIJ TIURIN, GUER.\IAN A'IJ.,,Ot' 

CENTRO MUNICIPAL DE CULTURA 

(Los pases serán a las 17 y a las 20 h.) 

30M.AYO 

LA MATANZA 

DE TEXAS (V.O.) 

6 JUNIO 

EL AÑO DE 
LAS LUCES 

13fl000 

ADIOS A MATIORA (V.O.) 

20 flOOO 
STRANGER'S KISS (V.O.) 

27 fl!NIO 
EL BOSQUE ANIMADO 
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